

# Adventsnachmittag der Kita Mäuseburg

Am 29.11.2025 haben alle Mäuseburgkinder den Advent mit einem Gottesdienst eingeläutet.

Unsere Kleinsten, die Minirocker, haben den Gottesdienst mit einem herrlichen Glockenklang eröffnet. Die Drei-, Vier- und Fünfjährigen tanzten einen sehr belebenden Wichteltanz und die Vorschulkinder überzeugten mit einem wunderschönen Wichteltheaterstück, in welchem klar ersichtlich wurde, dass es in der Weihnachtszeit auch viel um Nächstenliebe geht und dass man die Menschen, die Hilfe brauchen, unterstützt.

Der Gottesdienst wurde von den Eltern mit großem Staunen über das Können ihrer Kinder erlebt und mit viel Applaus honoriert.

Im Anschluss an den Gottesdienst waren alle eingeladen über den wunderschönen, kleinen Weihnachtsmarkt der Mäuseburg zu schlendern und die von den Kindern und Erziehern gebastelten und hergestellten Werke zu kaufen. Wer wollte, konnte sich bei Kaffee, Kuchen, Kinderpunsch und Würstchen in gemütlicher Atmosphäre austauschen.

Alles in allem war es ein sehr schöner und gelungener Nachmittag. Wir bedanken uns recht herzlich für die Kuchenspenden und wünschen Allen eine entspannte und besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr.

Die Kinder und Kollegen der Kita Mäuseburg

